

Ressort: Technik

Studie: Handy-Nutzung große Gefahr für Fußgänger im Straßenverkehr

Seattle, 19.03.2013, 08:15 Uhr

GDN - Fast jeder dritte Fußgänger bringt sich in Gefahr, weil er beim Überqueren von Straßenkreuzungen durch sein Mobiltelefon abgelenkt ist. Das berichtet das Magazin "Apotheken Umschau" unter Berufung auf eine US-Studie.

Die Forscher beobachteten demnach zu verschiedenen Tageszeiten mehr als 1.000 Fußgänger an 20 Kreuzungen in der Stadt Seattle im US-Bundesstaat Washington. Das größte Risiko gehen der Studie zufolge diejenigen Fußgänger ein, die während des Gehens Textnachrichten schreiben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10155/studie-handy-nutzung-grosse-gefahr-fuer-fussgaenger-im-strassenverkehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619